

VILLA REY ET VERNISSAGE

PUBLIÉ LE 16 MAI 2022



Patrice Besse, Fabrice Delprat, les nouveaux propriétaire et leur fille Stella, Robert Ménard et Emmanuelle Ménard Crédits : GS

La villa Rey vient d'être sauvée par cette fameuse famille Natacha Trichard et Olivier Marguerat, accompagnés de leurs enfants. Le couple vient d'acquérir cette magnifique villa du patrimoine biterrois. La Villa Rey avec les nouveaux propriétaires au vernissage de l'exposition Dupré & Dupré Gallery , et le collaborateur local de l'agence Patrice Besse, spécialiste des belles Demeures. Le galeriste Fabrice Delprat a accroché avec les artistes leurs œuvres d'Art contemporain dans ce lieu magique et faire de cette vente un petit événement et un grand soulagement pour le quartier. Et leur projet café vélo, l'ouverture d'un atelier Showroom concept dédié à l'univers du vélo. »Ce sera aussi un lieu où on servira le café le matin, le déjeuner. » souligne Olivier Marguerat qui vise en particulier les amateurs des vélos Gravel. Ce lieu naîtra dans l'ancienne maison de gardien de la villa Rey.